

15. September 2017

Medienbulletin 5/2017

Elektromobilität: a.en lanciert Verkauf von Heimladestationen

Die Aare Energie AG (a.en) stärkt ihre Position als innovativer Energieversorger und hat den Verkauf von Heimladestationen für Elektrofahrzeuge lanciert und damit ihr Dienstleistungsangebot – nebst der Sparte Gasmobilität – um die Sparte Elektromobilität erweitert.

Elektrisch fahren schont die Umwelt, indem Schadstoffausstoss und Geräuschemissionen minimiert werden. Die Anzahl der Elektro- und Hybridfahrzeuge auf den schweizerischen Strassen nimmt zu. Dadurch steigt die Nachfrage nach geeigneten Ladestationen, da das Laden an der Haushaltssteckdose zwar möglich ist, sich als "Dauerlösung" aber (aufgrund der elektrischen Leistung und Absicherung) nicht empfiehlt.

Um ihren Kundinnen und Kunden hierfür Hand bieten zu können, ist die a.en eine Partnerschaft mit Alpiq E-Mobility eingegangen, und hat ein Angebot für Heimladestationen lanciert. Diese Ladestationen des deutschen Herstellers Mennekes sind vielfältig konzipiert und lassen sich somit bei den meisten Elektro- und Hybridfahrzeugen einsetzen. Das Angebot umfasst ein Rundum-Sorglos-Installationspaket, welches einen Homecheck sowie die fachmännische Installation und Inbetriebnahme der Station umfasst.

Foto: Heimladestation für Elektrofahrzeug

Kontakt:

Beat Erne

Leiter Marketing und Kommunikation

Telefon 062 205 56 70

beat.erne@aen.ch